

los espectáculos de cinematógrafo, y aconseja que no se permita a los niños la asistencia a tales espectáculos.

Vaya esto autorizado juicio para los padres de los niños de nuestras escuelas. Si quieren que sus hijos, juntamente con la instrucción literaria, adquieran también el equilibrio mental y físico, los aparten en absoluto de esos espectáculos, principio de la degeneración del hombre.

* * *

Delicias del Bolcheviquismo húngaro: Entre otros mácabras hallazgos, que indican las innumerables víctimas del bolcheviquismo húngaro, cuéntanse 80 cadáveres descubiertos en un convento de Budapest. Estos infelices eran todos sacerdotes católicos, que encerrados, perecieron de hambre.

¡Que escenas de inhumanidad habrán tenido lugar en este universal desconcierto!

¡Pobre patria nuestra si llegara a plantear sus reales en nuestro suelo esta infernal y antihumana doctrina!

Que Dios la confunda!

* * *

Limosna para la celebración de las misas

Del Bolefin de la diócesis:—La circular sobre la limosna ordinaria de las misas rezadas dice así:

«Con el ánimo de atender en la mejor forma posible a la honesta sustentación de nuestro amado Clero en las difíciles circunstancias de los tiempos presentes, e inspirándonos en las normas dadas con el mismo intento a los Ordinarios de Italia por la Sagrada Congregación Consistorial, en circular de 29 de junio del corriente año, venimos en disponer que, desde el próximo día 1.º de octubre el estipendio o tasa ordinaria de las misas rezadas en esta Diócesis sea de tres pesetas, conforme se señala en la Constitución 105 del último Sínodo, que en su día se publicará.»

* * *

De la Orden franciscana:—Loemos en *L'Osservatore Romano* la verdadera y oficial versión del viaje á Tierra Santa del cardenal Giustini, legado pontificio que embarcó hace pocos días en Tarento.

Se trata de que desde hoy al 8 del actual se celebrará el centenario franciscano en Tierra Santa.

Ahora hace siete siglos que el gran «Poverello de Asis hizo su viaje a Egipto y a la Palestina.

Por tanto, en los días fijados se celebrarán en Jesuraléa las dichas conmemoraciones, ante el legado pontificio, de Egipto y de la Siria.